

Kühn-Team wiederholt Sieges-Coup

Geschrieben von: Daniel Schmitt

Montag, den 12. Juli 2010 um 07:31 Uhr -

Unsere TSG Pfaffenwiesbach hat erneut das Fußball-Turnier in Laubach gewonnen, das in diesem Jahr zugleich Premieren-Veranstaltung der neuen Fußball-Spielgemeinschaft (FSG) SG Niederlauken/Laubach war.

Das siegreiche Pfaffenwiesbacher Team von Trainer Thomas Kühn blieb ebenso wie die Mannschaften von Ausrichter Niederlauken/Laubach und SG Mönstadt ungeschlagen und hatte schließlich aufgrund der besseren Tordifferenz die Nase vorn.

Im Letzten Spiel des Turniers trennte man sich vom Gastgeber FSG Niederlauken/Laubach mit 2:2 (1:1). Nachdem früh in der Partie Ali Sarvandian die Rote Karte sah geriet man in der Folge durch einen Handelfmeter mit 1:0 in Rückstand, den Ikemba Bankunye nach feinem Sololauf kurz vor der Pause ausgleichen konnte. In der zweiten Hälfte ging die TSG sogar in Führung nachdem Alexander Fei den Ball mit einem sehenswerten Freistoss in den gegnerischen Maschen versteckte. In der Nachspielzeit verwertete der Gegner noch eine der guten Chancen zum 2:2 Endstand.

Abschlusstabelle:

1. TSG Pfaffenwiesbach 7:2 Tore 5 Punkte
2. FSG Niederlauken/Laubach 8:5 Tore 5 Punkte
3. SG Mönstadt 5:3 Tore 5 Punkte
4. SG Hundstadt 0:10 Tore 0 Punkte